

Béthisy-Saint-Pierre. — La reddition du prix d'arc de Béthisy-Saint-Pierre a eu lieu lundi dernier, lendemain de la Pentecôte, avec un grand éclat, et cette fête a été favorisée par un temps magnifique.

La subdivision des sapeurs-pompiers de la commune et un grand nombre de jeunes filles en blanc formaient la haie au cortège qui était précédé des musiques des pays environnants.

Dix-neuf compagnies d'arc étaient à la parade. C'étaient celles de Compiègne, Armancourt, Lacroix, le Meux, Margny-lez-Compiègne, Jonquières, Crépy, Jaux, Verberie, Saint-Sauveur (les deux jeux), Orrouy, Villers-Saint-Frambourg, Duvy, Roberval, Béthisy-Saint-Martin, Baron et Fresnoy-la-Rivière. Les compagnies qui n'étaient pas présentes mais qui doivent prendre part au tir sont celles de Pont-Sainte-Maxence, Rethondes, Ganly, Ivors, Marolles, Bonneuil, Grandfresnoy, la 2^e compagnie de Villers-Saint-Frambourg, Rully et Mesnil-Hamelot.

La partie du jardin a été tirée par les archers de Crépy et ceux de Saint-Sauveur. Les vainqueurs ont été ceux de Saint-Sauveur qui ont gagné la timbale en argent formant la récompense du jeu.

La journée s'est terminée par un bal qui a eu lieu le soir avec un entrain parfait et une grande cordialité.